

AUSSTATTUNG & TECHNIK

## GGG mit neuer Thermikserie



Die Fritteuse der neuen Thermikserie 650 PRO von GGG / Foto: GGG

Zusätzlich zum Erscheinungstermin des neuen Kataloges gibt das Unternehmen GGG den Launch einer neuen Produktserie bekannt, der Thermikserie 650 PRO.

Die Serie 650 bietet vielfältige Kombinationsmöglichkeiten. Das modulare und somit flexible System ermöglicht die Installation auf Auflageflächen, Fächern, Böcken oder Tischen. Die Produkte sind als Aufsatz- und Einbauserienausführung erhältlich. Die Modelle der Serie sind für den professionellen Gebrauch ausgerichtet und für verschiedenste Anforderungen eine effiziente Lösung. Für eine angenehme Handhabung sind die Geräte mit geneigten Bedienelementen und ergonomischen Drehknöpfen ausgestattet. Hergestellt aus AISI 304 mit einem Scotch Bride Finish wirken die Module nicht nur optisch ansprechend, sondern bieten eine pflegeleichte hygienische Oberfläche.

So eignen sich die Geräte besonders für den Gebrauch in kleinen Küchen mit der Anforderung an hohe Leistungen und ein qualitatives Finish. Deshalb sind sie Teil der High-Line von GGG. Zusätzlich werden zu diesem Launch einzelne Produkte der Serie bei Youtube in Videos vorgestellt, wie die